

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## Transfert d'actions propres dans le cadre de l'acquisition de Turbulent SA

EnergyVision SA annonce que, dans le cadre de l'acquisition de Turbulent SA, elle a de nouveau transféré un total de 2.380 actions propres (treasury shares) au bénéfice d'anciens actionnaires de Turbulent. Le transfert a eu lieu le 26 janvier 2026 au prix de 10,50 EUR par action.

Cette opération entraînera une hausse du flottant d'EnergyVision - actuellement de 16,4 % - à l'issue de la période de lock-up contractuelle d'un an.

Le nombre total d'actions EnergyVision en circulation reste inchangé, étant donné que le transfert porte sur des actions propres rachetées précédemment.

Cette opération constitue une cession d'actions propres et est publiée conformément à la réglementation applicable.

## À propos d'EnergyVision

EnergyVision (ENRGY, Euronext Brussels) est une entreprise intégrée d'énergie et de mobilité, en forte croissance, fondée en 2014 et active en Belgique, en Chine et au Maroc. Elle rend la transition énergétique plus accessible et plus rapide en proposant des solutions solaires, éoliennes et hydroélectriques, ainsi qu'une infrastructure de recharge, sans nécessiter d'investissement initial de la part des particuliers ou des entreprises. Parallèlement, EnergyVision agit comme fournisseur d'énergie et relie directement la production de ses propres installations solaires et éoliennes à la consommation de ses clients. Ceux-ci bénéficient d'une facture énergétique réduite, tandis que le surplus d'électricité est fourni par EnergyVision à d'autres clients et à ses propres points de recharge. De cette manière, l'énergie durable devient largement disponible tout en maintenant la stabilité et la fiabilité du réseau électrique. Grâce à cette approche intégrée, combinée à une gestion intelligente, flexible et axée sur les données de ses installations et de son réseau, EnergyVision assure une croissance stable, favorise l'innovation technologique et exerce un impact positif sur le climat – avec toujours, au centre, le client et la transition énergétique.